



新年度を迎えるにあたって

校長 鮫島 譲

本年度、始良市立北山小学校より、本校に赴任してきました【鮫島 譲】と申します。どうぞよろしくお願いいたします。専門教科は保健体育で、幼いころから剣道に親しんできましたが、スポーツに限らず、生徒が熱中し成長する姿を見るのが何よりの好物です。

さて、去る4月6日、春の陽気に包まれた中、本校の入学式に保護者の皆様方のご列席のもと厳粛に開催することができましたことに感謝申し上げます。本年度、11名の新生を迎え、上級生は先輩としてまた学校の顔として生徒会活動や部活動等にリーダーシップを発揮してくれることを楽しみにしています。新生もここ数日でだいぶ中学校に慣れ、仲良く楽しく学校生活を送っています。

本校の学校教育目標は、「豊かな人間性と確かな学力、健やかな体を備え、夢を創り、夢を持ち未来を切り拓く生徒を育成する。」として、知・徳・体のバランスのとれた生徒と、夢の実現に向けてたゆまぬ努力を重ねるキャリア教育の充実を図っていきたくと考えます。

《 校訓：自主 向学 協同 》

《 一学校一改革：生徒が輝く一人二入賞 》

学校教育目標や校訓及び一学校一改革を踏まえて、次のような生徒に育てます。

- ◎ 豊かな人間性と確かな学力、健やかな体を備えるために
 - 1 心身ともに健康で、自他を尊重し思いやりのある生徒の育成
 - 2 様々な活動に主体的に取り組み、自ら学び、自ら判断できる自立を目指す生徒の育成
- ◎ 夢を創り、夢を持ち自ら未来を切り拓くために
 - 1 社会の変化に対応できる生きる力を育む教育の推進
 - 2 夢について考え自ら未来を切り拓くキャリア教育の推進

子どもは家庭で、そして地域や学校で生活して育っていきます。この三者がそれぞれの役割を果たして連携しあうことが子どもの健全育成には欠かせません。「地域の温もりを知って育った青少年に非行はなし」と言われます。どうぞ皆様方のお力を本校の教育活動にお貸しください。私たち吉田北中の職員15名は、35名の生徒一人一人の目標実現のために一致団結して取り組んでいきます。また、地域や保護者の期待や信頼に応え、特色のある学校づくりに努めていきます。そして何よりも生徒の笑顔があふれ、生徒一人一人が活躍し主役となるような学校づくりに励んでまいります。

保護者や地域の皆様方の御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

行事

第77回入学式

4月6日、令和5年度の入学式を挙行了しました。今年度も新型コロナウイルス感染予防対策を講じての開催となりましたが、新入生11名は、夢と希望を抱いた晴れやかな表情で入学式に臨むことができました。「自主・向学・協同」の校訓のもと、大きく成長してくれることを期待しています。



【新入生代表誓いのことば】

風も温かくなり、春爛漫の今日、私たち11名はこの吉田北中学校の新一年生として入学いたしました。小学生気分を一新し「新しい学校生活が始まるんだなあ」という実感が湧いてきています。そして、これから始まる中学校生活への期待で胸が高鳴っています。

中学校では、小学校とは異なる新しい学習や活動がスタートします。英語、美術、技術・家庭、生徒会活動や職場体験学習などです。その中でも、私が特に頑張りたいのは数学です。授業では、教科ごとに担当の先生が替わるということ先輩から聞いています。小学校より、学習内容が難しくなると思うので、授業中は先生方の話をしっかりと聞き、その時間の学習内容が定着するように頑張りたいです。また、家庭でも宿題だけではなく、各教科の予習・復習などをしっかりと頑張っていきたいと思えます。

そして、学習以外では、生徒会活動などを通して、相手のことをよく理解し、お互いに助け合いながら活動していきたいと思えます。私たち11名は、一人一人が目標をもち、それに向かって学び、楽しい学校生活にしようという意欲をもっています。しかし、分からないことも多く、ご迷惑をおかけすることがあるかもしれません。先生方、先輩の皆さん、私たちにいろいろと教えてくださいとありがたいです。少し不安な気持ちもありますが、私たち新1年生は元気のよさで何事にも全力で頑張りますので、これから3年間よろしくお願いいたします。

行事

4月の活動紹介

【1学期の登校指導】

4月7日（金）、令和4年度のPTA生活環境部の皆さんと職員とで1学期の登校指導を行いました。雨の降る中ではありましたが、新年度のスタートということもあって、登校中の子どもたちは元気よくあいさつをしていました。また、吉田北中恒例の生徒会による朝のあいさつ運動やボランティア活動も始まり、令和5年度も順調にスタートすることができました。

【校長室ランチタイム】

4月24日（月）・25日（火）に校長先生と生徒会役員による「校長室ランチタイム」を行いました。簡単な自己紹介の後、生徒会活動や行事、学校生活での困りごとなど、校長先生を交えて意見交換をしました。特に、これまで吉田北中としては参加していなかった市の駅伝大会について、校長先生から話が出されると、特に男子生徒が興味を示し、その話題で大いに盛り上がっていました。学校のリーダーである子どもたちと語り合うことができ、有意義な給食時間となりました。



校長室ランチタイム



1学期登校指導

話題

転入職員を紹介します

【先生（鹿児島市立谷山北中より）】

今年度から吉田北中学校で勤務をさせていただきましたことになりました。教科は保健体育です。体を動かすことが好きなので、運動することの楽しさを子どもたちに教えながら、体力もつけさせたいと思っています。どうぞよろしくお祈いします。

【先生（出水市立出水中より）】

こんにちは。今年度から吉田北中学校で勤務させていただきますことになりました。担当教科は数学です。趣味は映画やドラマを鑑賞することと植物を育てることです。現在、サボテンとパキラと先日いただいたアジサイを育てていて、成長が楽しみです。皆さんと共に学びながら、学校生活を送っていきたくと思っています。よろしくお祈いいたします。

【先生（新規採用）】

今年度から新規採用教員として吉田北中学校で勤務させていただきます。社会科を担当します。好きなことは山登りです。今年も北アルプス縦走予定です。人生で一番大切なこと、それは「思い出を残すこと」。子どもたちと共にかげがえのない思い出を全力でつくりたいと思っています。よろしくお祈いいたします。

【先生（特別支援教育支援員）】

はじめまして。今年度、吉田北中学校で勤務させていただきますこととなりました。20代の頃は、中学校の音楽教師として働いていました。久しぶりに中学校で皆さんと共に過ごせることをとても嬉しく思っています。どうぞよろしくお祈いいたします。

話題

第1回学校運営協議会

4月20日（木）、今年度初めての学校運営協議会を開催しました。今年度から吉田小学校と合同の学校運営協議会となります。今回は両校の校長がグランドデザインを基に、学校経営方針等について説明を行い、また、中学校の教頭が今後の学校運営協議会の予定等を提案し、承認していただきました。

学校運営協議会の会長には尾上瑞樹氏、副会長には赤松則夫氏が決定しました。



【お知らせ】

市スクールカウンセラー来校日（5月～7月分）

5月22日（月）・29日（月）

6月12日（月）・26日（月）、7月10日（月）

※ 時間帯は9:30～12:30、14:30～15:30を予定しています。ご希望がある場合は、教頭まで早めに連絡をお願いします。（調整の必要があります。）

行事

5月の行事予定

- 1日（月）救命救急法講座
- 8日（月）実力テスト（3年生）
- 9日（火）避難訓練（地震・津波） 検尿二次
- 12日（金）全国学力・学習状況調査英語「話すこと」の調査（3年生）
- 13日（土）土曜授業 生徒総会
- 16日（火）修学旅行（～18日）
- 19日（金）修学旅行休養措置日（2・3年生）
- 22日（月）教育実習（英語科～6月9日）
- 23日（火）歯科教室 心臓検診（1年生）
検尿二次（脱漏）
- 26日（金）生徒会専門部会
小中合同PTA専門部会
第2回常任委員会
- 29日（月）情報教育講座 家庭教育学級
小中連携参観週間（～6月2日）
- 30日（火）小中交流全校朝会・生徒朝会
教育相談①
- 31日（水）心の教室